



Nota de Prensa 966 / 30 de enero

## **Dos candidaturas concurren a la presidencia del CD Magec Tías en el proceso electoral**

### **Juan Ángel Fernández y Marius Gal han presentado su candidatura a la presidencia del club**

El CD Magec Tías ha cerrado el plazo de presentación de candidaturas para optar a la presidencia del club, circunstancia que marcará el rumbo de la entidad en los próximos años. Dos proyectos diferentes, encabezados por personas con una amplia trayectoria en el ámbito del baloncesto, aspiran a relevar al actual equipo de gobierno presidido por Yanira Rodríguez.

El cierre del periodo de presentación de candidaturas tuvo lugar en la noche de este pasado jueves, conforme a lo establecido en el calendario electoral aprobado por la Asamblea. Finalizado este trámite, han sido dos las candidaturas formalmente presentadas para asumir la presidencia del CD Magec Tías.

Las listas están lideradas por Juan Ángel Fernández y Marius Gal, ambos perfiles estrechamente vinculados al baloncesto y con experiencia previa en la gestión y dirección de entidades deportivas, lo que aporta solvencia y conocimiento al proceso que ahora se inicia.

La correcta supervisión del proceso electoral recae en la Junta Electoral del club, integrada por Rodrigo Villar como presidente, Gema Ramos en funciones de secretaria, y Antonio Martínez y Yesenia Sánchez como vocales. Este órgano será el encargado de velar por el cumplimiento estricto de los plazos y procedimientos fijados en el calendario electoral.

De acuerdo con dicho calendario, los días 3 y 4 de febrero se abrirá el periodo de alegaciones a las candidaturas presentadas, tras el cual se procederá a la proclamación definitiva el día 5 de febrero. En el caso de que ambas candidaturas continúen en el proceso, la campaña electoral se desarrollará entre los días 6 y 24 de febrero.

La jornada de votación está prevista para el 25 de febrero, en horario de 17.00 a 20.00 horas, permitiendo a las personas con derecho a voto expresar su elección de manera presencial. Una vez finalizado el escrutinio, los resultados provisionales se darán a conocer de forma inmediata. Los días 26 y 27 de febrero quedarán reservados para la presentación de posibles reclamaciones, si las hubiera.

Con la proclamación definitiva de la nueva Junta Directiva prevista para el 2 de marzo, fecha en la que también tendrá lugar la toma de posesión oficial, el CD Magec Tías afronta un proceso democrático clave para su futuro institucional. El club reafirma así su compromiso con la transparencia, la participación y el buen gobierno, pilares fundamentales para continuar impulsando el baloncesto y el deporte en Tías y su entorno.